

Revue de presse

Journal : La Broye
Date : 25.11.2021

Il s'en passe des choses au Broyard 21

SUBSTITUTION En attendant un vrai Comptoir broyard en 2023, les organisateurs ont tout fait pour garder les Broyards connectés entre eux, en proposant un rendez-vous de réseautage baptisé le Broyard 21. Jusqu'à samedi soir, les halles TPF sont un lieu de rencontre festif.

ESTAVAYER-LE-LAC

«**U**n comptoir, ce sont avant tout des exposants, sans eux c'est moins drôle. Mais malgré tout, nous avons voulu garder cette dynamique et rester connectés», a déclaré le président Philippe Arrighi lors de la soirée des proches et amis du Comptoir broyard, vendredi dernier.

Nul besoin de rappeler que la 11^e édition de la foire commerciale broyarde a été annulée sous sa forme habituelle. Et c'est donc un événement baptisé Broyard 21 qui se tient dans les halles TPF à l'entrée d'Estavayer-le-Lac. Différents rendez-vous privés et publics y sont organisés depuis vendredi dernier et jusqu'à ce samedi.

Lors de la soirée inaugurale, le maître de cérémonie René Cusin a passé le micro à quelques piliers du comptoir, histoire de se remémorer quelques souvenirs depuis sa création.

Face à la crise sanitaire, le comité s'est fondu dans ce nouvel endroit temporaire. Et dès le lendemain samedi, la halle a été transformée pour accueillir le Forum



La halle TPF transformée pour l'occasion en un endroit fort accueillant.

des métiers. Le soir, l'équipe technique jouait les gros bras pour la métamorphoser en cantine munochoise, tandis que dimanche, on changeait tout pour la Journée de l'agriculture. En début de semaine, elle accueillait soirées politiques et économiques. Quelques jours après le démarrage du Broyard 21, le bilan est positif. «Cette édition nous a permis de nous réinventer

sur plein de points. A capitaliser pour 2023», lance Philippe Arrighi. Avec un petit bémol toutefois sur la Journée de l'agriculture et ses 250 repas au lieu des 500 espérés. «On n'a pas retrouvé cet esprit populaire du comptoir. Malgré tout, on a rendu cet endroit magnifique et on espère que les Broyards profiteront d'y passer un moment.»

■ RÉMY GILLIAND

Le Broyard 21, c'est encore un Forum économique, ce jeudi (sur invitation).

Vendredi 26 novembre, dès 18 h, soirée irlandaise publique (sur inscription), avec le groupe Green Duck.

Samedi 27 novembre, dès 18 h, le groupe Storia clara le Broyard 21, toujours sur inscription sur le site www.comptoir-broyard.ch



1. Lors de la soirée des proches et amis du Comptoir broyard, trio présidentiel, avec de g. à dr. Philippe Arrighi, actuel président, Pierre Savary, premier président et Sven Clot qui lui a succédé. 2. Animateur de la soirée, Marc-Henri Durussel, Stéphane Chardonnens et Germain Conchin. 3. Et une bonne raclette pour la municipale avenchoise Laure Ryser.

PHOTOS RÉMY GILLIAND ET RENÉ CUSIN

☑ Galerie sur www.labroye.ch/galeries

Un premier Forum des métiers à succès

Plus de 300 participants, surtout des jeunes, et près de 30 entreprises ont pris part à ce premier Forum des métiers, organisé samedi, conjointement par la Coreb et la Jeune Chambre internationale de la Broye. «C'est à refaire absolument», réagissait Edouard Carrard, maître d'apprentissage à la base aérienne, surpris comme beaucoup par cet engouement des jeunes et des parents. Formateur chez Wago Contact, Jean-Marc Berset abondait. «On doit faire ça chaque année, cette proximité est importante pour les jeunes Broyards.»

Effectivement, samedi matin, vers 10 h, il fallait jouer des coudes pour se frayer un chemin dans la halle TPF. «Il y a quinze ans qu'un forum



PHOTO RÉMY GILLIAND

des métiers ne s'était plus fait dans la Broye. On a pu le remettre en place et ce fut un succès inespéré»,

se réjouit le président Philippe Arrighi. «Un Forum dans la Broye a du sens!»

Une soirée intercantonale des communes à instaurer en tradition!

L'hymne vaudois interprété en bredzon par l'armailli Fabien Crausz: quel meilleur symbole pour la soirée des communes qui a rempli la halle des TPF lundi soir? Ce qui a d'ailleurs fait dire au président Philippe Arrighi que cette soirée des communes pourrait être instaurée en tradition tous les deux ans dans le cadre du Comptoir broyard. Les représentants de quasi toutes les autorités de la Broye tant vaudoise que fribourgeoise étaient présents lundi soir, soit plus de 200 personnes. Histoire «de donner un coup de pro-

jecteur sur la Broye, d'apprendre à mieux se connaître entre les différentes autorités, de créer un lien humain au-delà des dossiers, de créer de la cohésion dans notre société», comme l'a bien résumé la conseillère d'Etat vaudoise Christelle Luisier. Elle a relevé l'esprit broyard de convivialité et une soirée sous le signe de l'amitié intercantonale. En l'absence des conseillers d'Etat fribourgeois – au contraire des deux candidates au gouvernement Sylvie Bonvin-Sansonens et Valérie Piller Carrard qui étaient bien là –, c'est le

préfet Nicolas Kilchoer qui lui a donné la réplique. Il a salué la beauté d'un garage transformé en salle des fêtes, comme quoi «l'impossible est parfois possible» et l'importance de rester connectés par ces temps où on reparle de confinement ou de semi-confinement. Entre deux raclettes, les conseillers généraux, communaux, municipaux et autres représentants des collectivités publiques des deux côtés de la Broye se sont ensuite mêlés le temps d'une soirée au son du cor des Alpes et des gags de Bouillon. **IK**



Christelle Luisier saluant l'amitié intercantonale.



Plus de 200 représentants des autorités broyardes présents lundi soir au Broyard21.

PHOTOS IK